

保護者の皆様からアンケートでいただいた文章記述（全9件）

◆ 部活動の週末のスケジュールは月単位など前もって決めてほしい。

学校から 部活動の予定などを早めにお伝えできなかったことがあり、ご迷惑をお掛けし、申し訳ございませんでした。次年度の休日の部活動については、年間計画を作成し、お示しする予定です。

◆ 課外活動（選挙活動など）はバスの時刻に間に合うようにおさめてほしい。平日は迎えに来て欲しいと言われても共働きの場合、都合が付きづらい。

学校から ご迷惑をおかけし、申し訳ありません。選挙活動のリハーサルや開票のときなど、一部の生徒の下校が遅くなるがありました。できるかぎり下校時刻に間に合うように教育活動を設定しています。遅くなる場合には、あらかじめ保護者の皆さんに伝わるようにしあす。ご協力をお願いいたします。

◆ 迎えの時の停車の場所が良くないと思う。スペースを開けるのもかえって道にはみ出し、対向車とのすれ違いが出来なかった。校舎の中じゃだめなのか？（校地内）

学校から 日常のお迎えありがとうございます。下校時は、徒歩通学や自転車通学の生徒がカバンや課外活動のバッグを持って一斉に玄関前を通行します。したがって、安全確保と事故防止の観点から校地内への車両の進入をお断りしています。なお、特別な事情のある場合は学級担任等にご連絡ください。

◆ 定期テストの学年順位を成績表に記載してほしい。

学校から 自分が学年のどの位置にいるのかは気になるものです。当校は1学年が80名に満たない小規模な中学校です。少人数の中での順位に一喜一憂するよりも、自分が何を理解できて何を理解できていないのかを振り返り、次の学習に活かすことを重視したいため、順位はお知らせしていません。なお、希望する生徒には口頭で伝えています。

◆ 先日の希望館の講演は熱心に聞いてきたようで、自分をどんな風に育ててきたか等、質問されました。中学生でも興味をもって聞ける講演を（講演された方の話し方の問題かもしれませんが）、またお願いします。

学校から 講演会では、興味をもった生徒が多く、生徒の感想の中に、「頼まれごとは試されごと」など、講演の中に出てきた言葉を引用していた生徒が多かったです。この講演会は、ユートピアくびき振興財団様からご支援を受け、PTA役員会（三役、幹事）の皆さんが中心になって企画・運営しています。来年度以降もご期待ください。

◆ 学校の取組は、私たちの意向と合っていてありがたいです。行事は、平日昼間は休みにくい方が多い気がします。

学校から 学校の取組にご理解をいただきありがとうございます。今年度は、平日に大部分の学校行事を行いました。平日に行うことで、行事の目的である、生徒の「目指す姿の共有→日常から準備→本番→振り返り」という流れがスムーズになること、給食を提供できることで、順延しても保護者にご負担をおかけしないこと、等の利点を考えた結果です。ご理解ください。

◆ 家に帰ってきて先生から電話やメールがくるのは、何かあったのかと心配になる。時間は有効に使うべきで、学校にいる時間内で出来る工夫を検討されてはと思う。

学校から 教員の長時間勤務が何かと話題になる昨今、ご指摘ありがとうございます。生徒の安全に関わる事案や緊急の場合については、迅速にご連絡したり家庭訪問したりする場合があります。その他の事案やご相談については、今後、できる限り学校電話の受付時間内にご連絡できるよう配慮します。

◆ メディアは友達同士で決めないと守れない。メディアの誘いで学習に身が入らない。テスト前は特に決め事がほしい。

学校から メディアの問題は、学校生活にも影響があり頭を痛めているところです。学校では、iPadの持ち帰りに伴い、課題等のオンライン配信を行うことが増えますが、iPadを使える時刻に制限をかけています。また、メディアの一斉シャットダウン時間を決め、長時間使用に伴う危険やトラブル回避について指導を重ねています。PTAでは、講演会やたよりの発行を行い、各家庭で子供と話し合いながらルールを作ることの重要性について啓発を図っています。学校では、引き続き誘いを上手に断るスキルなどの指導を行います。ご家庭では、使用のルールや先を見据えた時間の使い方等について粘り強く話し合いを行っていただくようお願いいたします。

*生徒指導にかかわるものについては、個別に対応いたします。

町内回覧

学校だより



頸城中HPにアクセス！

頸城

令和5年2月21日 No. 10

上越市立頸城中学校

〒942-0164 頸城区潟口60

TEL 530-2405 FAX 530-2014

学校メール kubiki-j@jorne.or.jp

生徒総会

2月14日（火）、第2回生徒総会を行いました。頸城中学校の令和4年度の生徒会活動を総括し、次年度につながる大切な機会です。総務委員や各専門委員長、質問をした代表など、どの生徒も堂々と答弁を行い立派な態度でした。終了後、令和5年度生徒会長の大瀧ほの香さんから新年度の総務委員、各専門委員長に委嘱状が渡され、令和5年度生徒会が正式に船出しました。今年度の生徒会は、「上下一心」のスローガンの下、様々な取組を行って生徒同士の絆を深め、地域貢献などにも積極的に取り組みました。現在、総務委員や各専門委員長、各部活動の部長、さらに有志も加わって、リーダー研修を重ね、新しい活動についてイメージをふくらませ、意識を高めています。リーダー道を示し、フォロアーがともに進む。そして、また、フォロアーがリーダーを支えていく、といった良いスパイラルになるよう全校体制で取り組んでいます。令和5年度の頸城中学校生徒会にご期待ください。



令和5年度の生徒会正副会長と総務委員、正副委員長、部長のみなさんです

【生徒総会・委嘱式の様子から】



【リーダー研修の様子から】



PTA環境整備活動



1月28日(土)にPTA教養厚生部のみなさんが武道場のワックスがけを行っていただきました。武道場は、入学式や卒業式、昼休みの運動、部活動など様々な場面で使用する場所です。ワックスがけを行っていただくと、床の輝きが増し、滑らなくなって、より安全に活動できるようになりました。休日にも関わらず、生徒のために貢献していただき、ありがとうございました。



休日にも関わらず、生徒のために貢献していただき、ありがとうございました。

薬物乱用防止教室

2月2日(木)に、2年生の保健体育の授業として薬物乱用防止教室を行いました。上越少年サポートセンター職員の小堀美恵子様からお話いただきました。深刻化している薬物乱用の問題は、決して他人事ではなく、身近な問題になっています。義務教育のうちに正しい知識を身に付け、薬物に対する警戒心や抵抗感を養い、正しい行動選択ができるようになることは、とても大切です。成長するにつれて自由度が増す分、様々な誘惑も増えてきます。健康教育の一環として、メディア講演会や健康集会、命きずな講座など、養護教諭のコーディネートの下、中学生の健康と安全を守る学びの場を多く企画・運営しています。ぜひ、ご家庭でもお子さんと話題にしてください。



頸城中生徒の活躍 ~これからも応援をお願いします~

◆新潟県中学生インドアソフトテニス大会 第3位 栗林佑衣さん・桑原由莉さんペア

日頃の授業の様子から(日常の授業での頑張り)

